



Auszug aus dem Beschlussprotokoll 182. Ratssitzung vom 19. Januar 2022

4870. 2020/553

**Postulat von Sarah Breitenstein (SP) und Anjushka Früh (SP) vom 02.12.2020:
Förderung der Bewegung im öffentlichen Raum mit dezentralen, nieder-
schwelligem und kostenlosen urbanen Bewegungsräumen und dazugehöriger
Infrastruktur**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Schul- und Sportdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Anjushka Früh (SP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 3289/2020).

Roger Bartholdi (SVP) begründet den von Stephan Iten (SVP) namens der SVP-Fraktion am 6. Januar 2021 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 73 gegen 40 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat